

Les coopérants cubains appuieront la réparation des dégâts aux Bahamas



La Havane, 3 sept. (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, a annoncé sur Twitter la participation des coopérants de notre pays à la réparation des dégâts aux Bahamas après le passage de l'ouragan Dorian.

Dans son tweet, le chef de la diplomatie cubaine a exprimé sa solidarité et son appui au peuple et au gouvernement bahaméen.

Il a également assuré que les travailleurs cubains qui prêtent leurs services dans cet archipel voisin sont à l'abri de ce puissant phénomène atmosphérique avec des vents dépassant les 290 kilomètres/heure.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200879-les-cooperants-cubains-appuieront-la-reparation-des-degats-aux-bahamas>



Radio Habana Cuba